
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL DO SIMPS 

Aos treze dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, na sede do CTG 

Tropeiros de Campo Santo, atendendo à convocação do Executivo, nos termos 

da Decreto nº 025/2019 de 04 de fevereiro do corrente ano, em cumprimento a 

Lei Municipal nº 4378/2018, artigo 28, reuniram-se os servidores estatutários do 

Município de Coronel Bicaco, para a Assembleia Geral de Prestação de Contas 

do Sistema Municipal de Previdência Social- SIMPS, relativo ao exercício 

anterior. Na pauta também, a proposta de utilização de saldos de recursos 

financeiros não utilizados em anos anteriores e destinados a Taxa de 

Administração do Sistema, para fins de construção de uma sede própria. A 

reunião foi aberta pelo Presidente do Conselho de Previdência Edson Antônio 

Schwaab, que deu boas vindas aos presentes e em seguida passou a palavra 

ao Prefeito Jurandir da Silva, que deu boas vindas a todos, e falou sobre a 

importância do SIMPS, para todos os servidores para a segurança de cada 

servidor no futuro. Deixou claro, que a gestão do Fundo é de responsabilidade 

dos Servidores e não o prefeito e os secretários. Posteriormente se manifestou o 

Servidor José Adelar Milczarek, que apresentou breves noções sobre o Sistema 

de Previdência do Município e seu funcionamento, considerando em especial a 

existência de novos servidores que provavelmente desconheciam o 

funcionamento do seu sistema de previdência. Em seguida, foi convidada a 

participar da apresentação a Servidora Elaine Richert, que exerce o cargo de 

Gestora Administrativa Financeira do Sistema, desde dez de agosto do ano 

anterior, sucedendo o servidor José Adelar Milczarek. Em conjunto os dois 

servidores apresentaram as atribuições e a legislação relativa à função de 

Gestor. Posteriormente os servidores fizeram a prestação de contas do exercício 

anterior, utilizando-se das informações publicadas no site do sistema na internet 

(www.simpsprevidência.com.br), demonstrando que todas as informações 

financeiras, relatórios, resultados, extratos, entre outros, são atualizados 

mensalmente, permitindo que cada servidor ou segurado possa acompanhar a 

situação do seu sistema de previdência. Outros campos do site do sistema 

foram percorridos pelos apresentadores, demonstrando a transparência e 

facilidade de acesso às informações previdenciárias. Em seguida foram 

convidados a participar da apresentação os servidores vinculados ao Comitê de 

Investimentos do RPPS, uma nova ferramenta de gestão, recentemente 

instituída e nomeada no Município. A servidora Jaqueline Chaves coordenou a 

apresentação, relatando as atribuições do Comitê a suas experiências nesta 

nova função. Um dos membros do Conselho Municipal de Previdência social 

Mario Augusto Zanella, fez algumas ponderações sobre a prestação de contas 

do fundo. A colega Eliane Bandeira, também membro do conselho, explanou 



sobre o funcionamento do RPPS, e sobre o curso onde foi tratado sobre a 

Portaria 464/2018, junto a AGIP. Dando seguimento a Assembleia, retornou o 

Presidente do Conselho Edson Schwaab, que apresentou mais informações 

sobre a organização administrativas do Sistema e números relativos a gestão do 

sistema, formação das reservas, despesas administrativas, número de 

segurados, evolução do patrimônio, entre outros. Finalmente retornou o Servidor 

José Adelar Milczarek que apresentou a proposta de construção de uma sede 

própria para o Sistema, utilizando sobras de recursos da taxa de administração 

do Sistema em anos anteriores. Para melhor entendimento de todos, foi 

explicado o que são estes recursos, para que servem, quem o deposita e porque 

sobraram. Foi apresentando um histórico das sobras desde o ano de dois mil e 

quatorze, bem como os atos legais que reservaram os valores neste período. 

Com base nestas ações, apurou-se um saldo reservado, e a se reservar no 

corrente ano, de mais de quatrocentos e quarenta mil, que poderão ser 

corrigidos, dependendo apenas de entendimento da matéria, com auditor do 

INSS, cujo contato será mantido nos próximos dias. Apresentou-se a proposta e 

as necessidades, onde foi registrado a disposição, inclusive financeira, do 

Município de Coronel Bicaco, para participar da construção, investindo num 

primeiro piso, ficando o segundo exclusivamente para o SIMPS. Esta medida 

tornaria a obra mais acessível para ambas as partes. Após as explicações, a 

proposta foi colocada em discussão, onde diversos servidores se manifestaram, 

com diversos entendimentos sobre o tema. Registrou-se a preocupação de 

muitos, de que a utilização deste valor possa vir a comprometer os benefícios no 

futuro. Ante a falta de uniformidade no trato do assunto, se propôs então a 

criação de um grupo de trabalho para acompanhamento de uma pré proposta, 

onde a questão será melhor detalhada, inclusive nos aspectos financeiros 

visando apurar com maior fidelidade o custo da obra sugerida. Abriu-se então 

um espaço para inscrições de interessados a participar deste grupo de trabalho, 

os quais participarão das tratativas vindouras, repassando aos demais 

servidores todas as ações desenvolvidas. Inscreveram-se os servidores da 

Secretaria da Saúde: Soelaine Santos de Lima – Sonia Regina Vieira Carvalho – 

Giseli Thais Boldrini – Elisama Strasser de Sá Vieira – Elaine Silva e Lindamir 

Barcelos Tischer. O grupo poderá ser ampliado no decurso das tratativas, visto 

que muitos setores não estão representados. Desta forma encerrou-se a 

Assembleia Geral do SIMPS, da qual lavrou-se a presente Ata, cuja 

comprovação de participantes é dada pela lista de presença disponibilizada no 

evento, é que parte integrante da presente Ata, na forma de anexo.  

 




























